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RESUME 

 

           Le management des risques de projet est une préoccupation croissante dans le domaine 

de la construction. Il ne se limite pas seulement à l’analyse des risques techniques, mais 

couvre aussi les risques financiers, économiques, organisationnels, réglementaire, contractuel, 

et d’autres types de risques cruciaux pour des projets de construction complexes et 

stratégiques. 

 

Il nécessite l’identification, l’analyse, le suivi des risques et des opportunités pendant tout le 

cycle de vie du projet. 

 

Les methodes d’analyse et d’évaluation du risque diffèrent selon les caractéristiques du projet 

ou du système analysé. Nous allons donc dans un premier temps effectuer des recherches 

ciblées sur la thématique du cas d’études  ainsi que les actions gouvernementales engagées 

dans ce secteur. Les recherches seront aussi orientées vers les différentes solutions possibles 

d’un point de vue managérial et les différentes approches possibles. 

Dans un second temps nous allons analyser le projet et déterminer ses  priorités, ses objectifs, 

ses limites, les contraintes auxquelles il est lié ainsi que les avantages dont il dispose  afin de 

pouvoir choisir la méthode d’analyse  la mieux adaptée en la réponse à notre problématique.  

Finalement, nous pourrons dans la dernière partie du travail effectué mettre en œuvre les 

solutions projetées en appliquant la méthode d’analyse du risque choisie. 

Nous apporterons des précisions sur les étapes de la démarche à suivre et constaterons les 

résultats obtenus ainsi que les conclusions tirées.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

ABSTRACT 

 

 

 

       Project risk management is a growing concern in the field of construction. It is not limited 

to technical risks, but also covers financial risks, economic, organizational or contractual and 

any type of risks crucial for complex and strategic construction projects 

 

It requires the identification, analysis, monitoring of risks and opportunities throughout the 

life cycle of the project.  

The methods of risk analysis and assessment differ according to the characteristics of the 

project or system analyzed. We will firstly conduct targeted research on the case study, as 

well as the governmental actions undertaken in this sector. The research will also be oriented 

towards the different possible solutions from a managerial point of view and the different 

possible approaches. 

In a second step, we will analyze the project and determine its priorities, objectives, 

limitations, constraints and advantages in order to choose the most appropriate method of 

analysis in response to our problematic. 

Finally, in the last part of the work we will be able to implement the proposed solutions by 

applying the chosen risk analysis method. 

We will elaborate on the stages of the process and will record the results obtained and the 

conclusions drawn. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


